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O Vereador Klaus F. Driemeier, PP, saudou a todos e disse que tomou a liberdade hoje 
de agradecer, agradecer, especialmente, não só em nome de Klaus Driemeier, mas em 
nome de toda a prefeitura ou de todos os colinenses, e não quer dizer que tem um 
partido a mais ou outro partido a menos que conseguiu mais, mas tomou a liberdade de 
tomar nota e apresentar o que receberam de emenda desde o dia vinte e um de março 
até o dia de ontem. Comentou que no dia vinte e um de março a Secretaria da 
Agricultura fez um projeto de recuperação de solo e o Fundo Estadual da Defesa Civil 
repassou a eles setenta e oito mil reais, assim foi feito um pregão eletrônico e 
conseguiram comprar adubo 5-2020, de acordo com aquelas propriedades que 
perderam, sendo que já tem vencedor e ele já vai estar fazendo a entrega na próxima 
semana. Falou que no dia sete de maio de dois mil e vinte quatro, a prefeitura recebeu 
duzentos mil reais de emenda do senhor Paulo Paim, senador, referente à saúde, ainda 
no dia sete de maio, a prefeitura recebeu uma emenda do senhor Pompeu de Matos, 
também à saúde, cem mil reais de Marcelo Moraes para a saúde e também cem mil de 
Lucas Redecker. Informou que no dia vinte e cinco de junho o senador Heinze os 
repassou trezentos mil em investimentos, não saúde, receberam no mesmo dia cem mil 
de Giovanni Cherini e mais trezentos mil de investimento de Lucas Redecker. 
Mencionou que dia vinte quatro de junho, semana passada, receberam do senhor Paulo 
Paim para a Secretaria da Agricultura, um pedido seu, feito na Secretaria da Agricultura 
seria para a aquisição de um caminhão novo para o próximo mandato, para quem 
assumir. Disse que hoje, ontem, na realidade, dia dois de julho, receberam cento e 
oitenta e oito mil, cento e vinte e um reais, de Giovanni Feltes, para a aquisição de uma 
retroescavadeira. Agradeceu a todos os vereadores que se dedicaram a convencer os 
seus deputados, seus senadores, dizendo muito obrigado em seu nome, que era 
secretário da Agricultura, daquilo que veio para a agricultura, mas também daquilo que 
veio para todo o município, pois emendas sempre vêm bem 


